



## **SYNDICAT CGT NICE MÉTROPOLE CÔTE D'AZUR**

33, Avenue Jean Médecin 06000 Nice - Tel : 04.97.13.24.11  
L'Arénas - Immeuble le Phare - 405, promenade des Anglais 06202 - Nice Cedex 3 Tel : 04.89.98.14.51 ou 52

Mail : [syndicat.cgt@ville-nice.fr](mailto:syndicat.cgt@ville-nice.fr) Site internet : [cgtnmca.fr](http://cgtnmca.fr) Page facebook :

Nice, le 22 juillet 2020

### **Objet : Préavis de grève reconductible de 0 h à 24 h à partir du lundi 27 juillet 2020**

Monsieur le Président de la Métropole Nice Côte d'Azur,

Depuis maintenant plusieurs années, les restructurations du service propreté de Cagnes-sur-mer se succèdent :

Ce processus desserre fondamentalement la majorité du personnel au profit d'une minorité de personnes entraînant une dégradation des conditions de travail ainsi qu'une désorganisation progressive des services.

De surcroît, le déplacement récent de notre responsable est vécu par le service comme une conséquence désastreuse du nouveau management opéré au sein de notre nouvelle direction.

De part les raisons précédemment évoquées, la CGT ne peut pas accepter le projet imposé sans avoir fait l'objet, au préalable, d'une concertation des services concernées.

Aussi, nous appelons à une mobilisation à partir du **27 juillet 2020**.

Mais nous sommes aussi présents pour :

- Faire abroger la loi dite de « transformation de la Fonction publique » ;
- Dégeler le point d'indice de la Fonction publique ;
- Améliorer les conditions et la réalité du travail, notamment sur les questions de pénibilité au travail ;
- Stopper les suppressions de postes et la restructuration de notre service avec les déplacements des responsables de Vence et de Cagnes sur mer.

La liste n'est pas exhaustive...

Afin de permettre aux personnels de se mettre en grève pour porter leurs revendications et de prendre des décisions d'action, le syndicat CGT NMCA dépose un préavis de grève reconductible à partir du 27 juillet.

Nous vous adressons, Monsieur le président, nos sincères salutations.

P/o le syndicat CGT NMCA  
Le Secrétaire Général  
Hugues JEFFREDO